

SPD im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Ortsbeiratssitzung am 18. Juni 2021

Wahlplakatierung in Laubenheim

Bei der Landtagswahl 2021 waren in Laubenheim flächendeckend im gesamten Ortsgebiet und an Plätzen und Seitenstraßen insgesamt 252 Plakate aufgestellt. Die Zählung erfolgte im März 2021 durch Mitglieder der SPD. Dazu kommt eine Vielzahl von Plakaten bzw. Ständern die zerstört im Ort herumlagen.

Die Plakatierung setzte sich wie folgt zusammen:

CDU 31, SPD 14, FDP 38, Grüne 34, ÖDP 24, AfD 36 und Sonstige 75 (Die Linke, Die Partei, Freie Wähler, Volt, Klimapartei).

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die im Ortsbeirat vertretenen Parteien wirken dahingehend auf Ihre Parteiorganisation ein, dass erstmals für die Bundestagswahl 2021 und auch bei den folgenden Wahlen maximal 15 Wahlplakate von jeder Partei in Laubenheim aufgestellt bzw. aufgehängt werden. Weiter wird die Verwaltung gebeten die nicht im Ortsbeirat vertretenen Parteien entsprechend über diesen Beschluss zu informieren. Diese Parteien werden gebeten, eine entsprechende Erklärung zu unterschreiben.

Über die Anzahl der Plakate kann natürlich während der Sitzung Benehmen hergestellt werden.

Begründung:

Diese Maßnahme soll der Umweltbelastung, der optischen Verschmutzung und dem Vandalismus mit den Plakaten in unserem Ort entgegenwirken. Nachdem von Seiten der Bürgerschaft die ausufernde Plakatierung in Laubenheim kritisiert wurde, wird den Bürgerinnen und Bürgern dadurch deutlich gemacht, dass die politischen Parteien sich um das Erscheinungsbild und das Wohl von Laubenheim kümmern und der Ressourcenverschwendung und dem Vandalismus vorbeugen wollen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die SPD

Wolfgang Stampf
Fraktionssprecher